

Cuba: Falleció Ramón Castro Ruz



La Habana, 23 feb (RHC) El Héroe del Trabajo de la República de Cuba, Ramón Castro Ruz falleció este 23 de febrero a la edad de 91 años.

Nació en Birán, actual provincia de Holguín (oriente), el 14 de octubre de 1924. Estuvo preso por el régimen del dictador Fulgencio Batista en el año 1953.

Durante la guerra de liberación cooperó con el Movimiento 26 de Julio y organizó una de las redes de suministros varios que abastecían al II Frente Oriental Frank País, señala una nota difundida en la capital cubana.

Después del triunfo de la Revolución cubana en 1959 desempeñó diversas actividades a diferentes niveles en el sector agropecuario, fundamentalmente en la rama cañera y ganadera. Fue director del Plan Especial Genético de Valle de Picadura y asesor de los ministros de la Agricultura y del Azúcar.

Por los servicios prestados recibió distintos reconocimientos.

Sus restos fueron cremados y

posteriormente serán trasladados al lugar de su nacimiento.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/85127-cuba-fallecio-ramon-castro-ruz>



Radio Habana Cuba